



PERCIVAL KNIGHT ET 3 MODELES DE LA MODE, AU TULANE.

Plans de Réformes Financières

De la "Bankers' Loan and Securities Company."

(Interview de M. James L. Wright, président.)

Au cours d'un banquet servi au restaurant Galatoire, M. James L. Wright, président de la "Bankers' Loan and Securities Company," a expliqué les plans de cette nouvelle compagnie et du mouvement lancé par les banquiers de la Louisiane.

Pendant deux siècles les fermiers de la Louisiane ont été pressurés et tenus sous le joug des hypothèques faites à courte échéance et à forts intérêts; une hypothèque basée sur une échéance d'un ou deux ans avec intérêts semi-annuels est une source de frais et quelquefois de ruine pour le fermier; parce qu'à chaque fois qu'un emprunt se fait, il faut avoir recours au notaire et à l'avocat qui se font grassement payer leur signature. Une réforme était donc nécessaire et cette réforme va être mise à exécution par la "Bankers' Loan and Securities Company," sous un système plus socialiste, si je puis m'exprimer ainsi. Cette compagnie facilitera l'emprunt des fermiers en leur donnant des hypothèques à longs termes, évitant ainsi les frais émanant des bureaux du notaire, de l'avocat et de l'agent-voyer.

La Louisiane est le jardin des Etats-Unis; nous avons la richesse naturelle; notre sol est vaste et fertile, mais nous n'avons pas l'argent nécessaire pour en tirer profit. Cependant l'or des Etats du Nord est à nos portes, mais nous n'avons pas les chemins voulus pour distribuer cet or dans les campagnes de la Louisiane. La "Bankers' Loan and Securities Company" dorénavant sera notre intermédiaire, elle va ouvrir la porte aux capitaux étrangers, faciliter l'emprunt aux fermiers et créer une ère de bien-être et de richesse en Louisiane.

M. Hon. Justin E. Denechaud, secrétaire d'Immigration du Département de l'Agriculture, a dit que le moyen fondamental d'augmenter la valeur des propriétés foncières de la Louisiane était de pourvoir les fermiers avec des emprunts à bas intérêts et à longs termes.

Ce système financier encouragera en outre les émigrants des Etats voisins qui désirent venir s'établir sur les immenses territoires fertiles mais non-cultivés de la Louisiane; ces émigrants ont besoin d'un certain capital pour défricher et enseigner nos plaines. Désormais ils peuvent arriver en masse, nous sommes préparés à les recevoir et à les équiper et bientôt espérons le la Louisiane sera un des Etats les plus florissants en agriculture et en valeur de propriétés foncières grâce au système mis sur la "Bankers' Loan and Securities Company."

La Surprise

Quand il raconte l'histoire, il dit: "Je n'ai pas eu peur, mais j'ai été surpris."

Voici. C'est un de mes amis qui passait l'autre soir sur le quai des Tuileries. Vous savez comment cet endroit est noir. Si vous ne le savez pas, vous n'avez qu'à mettre le nez à votre fenêtre, dès cinq heures, et à considérer l'obscurité.

Le quai des Tuileries est deux fois plus noir que votre rue, ce qui n'est pas peu dire. Il est vrai qu'on va allumer, nous dit-on, mille "candélabres" de plus. Mais dans Paris, mille-candélabres donnent à peu près autant de lumière qu'une allumette-bougie dans mon grenier. On a calculé que cinquante mille lumières publiques sont éteintes à Paris. Si on nous en rend mille, nous serons exactement aussi contents qu'un créancier recevant, sur une dette de cent francs, un acompte de quarante sous.

Donc, mon ami passait sur le quai des Tuileries. Soudain, quatre hommes surgissent et le cerrent; deux en face, un à droite, un à gauche. En écartant, un beau mouvement tactique; mon ami n'eut en qu'un moyen de résister. C'est de creuser une tranchée. Mais il n'y songea point. Et puis, il manquait d'outils. Et enfin il n'avait pas le temps.

Chacun des quatre hommes tenait à la main une lampe électrique. Ils braquèrent ces quatre feux sur mon ami qui se trouva, pour une minute, l'homme le plus éclairé de Paris. Il n'avait pas peur, comme je vous ai déjà dit. Mais enfin, il était surpris. D'autant plus que ces quatre hommes étaient coiffés de casquettes, chaussés d'espadrilles et portaient un foulard autour du cou. C'est un assez beau commencement de feuilleton que je vous raconte-là. La Seine toute noire, le quai désert, quatre ombres suspectes et menaçantes, un bourgeois surpris. Mais je ne vous ferai pas attendre la suite.

"Monsieur, dit "celui qui paraissait être le chef," montrez-moi vos papiers militaires. Nous sommes agents de la Préfecture. Voici nos cartes.

Et tous montrèrent leur carte. Et mon ami montra son livret militaire. Alors les quatre lampes s'éteignirent et les quatre agents plongèrent dans l'obscurité. Sur le quai devenu plus noir, mon ami eut le droit de reprendre sa marche. Il était furieux. Quand on p

été surpris, on devient aisément furieux. Depuis quatre jours, il ne décolère pas. Il dit:

"Si l'on veut regarder mes papiers militaires, ce qui, après tout, est une curiosité explicable, on pourrait me les demander en plein jour.

"Les agents n'ont pas besoin, pour regarder mon livret, de mettre une casquette, un foulard et des espadrilles.

"Ils ont tort aussi de se poster dans les endroits déserts. Car, après neuf heures du soir, il n'y a, sur les quais, personne, sauf moi ou quelque songe-croix de ma sorte.

"Et, enfin, de pareilles surprises pourraient tuer un cardiaque. Or, aux temps où nous sommes, la plupart des civils sont cardiaques."

J'ai un grand respect pour l'autorité. Mais je suis faible à l'égard de mes amis. J'ai dit à celui là qu'il avait raison.

RENE BURES.

NOUVELLES JUDICIAIRES.

Un déserteur par patriotisme, Fernand Sagon, qui comparait hier devant le 2e Conseil de guerre, présidé par M. le colonel Holtz, a ainsi exposé, dans un pittoresque interrogatoire, pourquoi il a déserté:

Je ne suis pas Français, a-t-il dit, mais je suis, ainsi que mes deux frères, né à Paris d'un père de nationalité suisse. Nous étions, mon père, mes frères et moi, à Montréal, au Canada.

Lorsque nous avons connu la déclaration de guerre, notre résolution a aussitôt été prise: venir, mes deux frères et moi, nous engager dans l'armée française. Moi, je n'ai pas eu de chance. J'ai été versé dans le Service auxiliaire et affecté, comme métallurgiste, à l'usine Vrégoire, à Poissy. De mes deux frères, l'un a été tué, l'autre est à Salonique. J'ai tout fait pour aller sur la ligne de front, j'ai adressé demande sur demande, mais sans succès. Alors, désespéré, je me suis dit qu'en désertant, je me ferais condamner et qu'on me renverrait alors au front. J'ai quitté l'usine Grégoire le 31 octobre et je n'y suis revenu que le 9 novembre. J'étais déserteur, mais c'é-

tail par patriotisme, pour aller me battre.

M. le capitaine (Montel, commissaire du gouvernement:

Le 9 novembre précisément, vous étiez versé dans le service actif. Et si, quand vous serez condamné, je ne demandais pas au gouvernement militaire de Paris votre renvoi au front?

Le prévenu, après un mouvement d'inquiétude, s'écrie:

Mon capitaine, si vous faisiez ça, je ne croirais pas à la Justice!

Après plaidoirie de Me Orleau, le Conseil, par quatre voix contre trois, a acquitté Fernand Sagon.

Le phonographe à l'Eglise.

Les membres du chœur de l'église Méthodiste de l'avenue Louisiane, ont décidé d'avoir un jour de repos aujourd'hui, et le Révérend A. J. Gearhard, avec un phonographe, fera les délices de ses chanteurs et ses ouailles, en exécutant pendant le service de la musique sacrée.

SIMPLES REMEDES

Contre les engelures ulcérées.

Voici un traitement excellent: prendre un bain chaud, bien sécher la partie malade et appliquer la pommade suivante: sabol, 5 grammes; baume du Pérou, 10 grammes; vaseline, 40 grammes.

Si la maison est tranquille? C'est-à-dire que la semaine dernière nous avons eu deux cambriolages et un assassinat... et personne n'a rien entendu: jugez.

TEMPERATURE

Baromètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. A. L. Claudel, 918 rue du Canal, Nouvelle-Orléans, La.

Nouvelle-Orléans, 19 février, 1916.

	Fahrenheit	Centigrade
7 heures du Matin...	52	10
Midi	58	13
3 P. M.	60	14
6 P. M.	60	14

AMUSEMENTS

Orpheum

PHONE MAIN 333.
 PRX: MATINEES, 2.15. Soirée à 5c
 SOIREES, 8.15. Soirée à 7c

Connu du monde entier comme le Protée Américain

HOUDINI

Méritant sa réputation mondiale d'être le danger.

Herbert Hilda

Williams & Wolfus

Présentant "ALMOST A PIANIST."

"Les Enfants de Bouddha"

Grande nouveauté de chants et de danses, avec

Mlle Dong Fong Gue et M. Harry Haw

Représentant l'idée chinoise des danses américaines.

Ray Samuels

Le Rayon Subtil de Vaudeville.

Walter V. Milton & Co.

Dans "DON'T WALK IN YOUR SLEEP."

Comédie en un Acte.

Mack & Vincent

Dans "SONGS AND SKETCHES AT THE PIANO."

De retour, récemment, de la Zone de Guerre

Ben Beyer & Co.

Spéciales épatantes de Cyclisme moderne.

Orpheum Travel Weekly

"The World at Work and Play."

Sujets: Les forêts de Tek de Cochinchine, Dans les Alpes françaises, de Grenoble à Aix-les-Bains, La Ceylan pittoresque.

Orpheum Concert Orchestra

Direction E. E. Tosso.

THEATRES

TULANE.

La délicieuse comédie musicale "Nobody Home," qui détient le record de succès sur les scènes des théâtres de New York et autres grandes villes des Etats-Unis, sera représentée au Tulane pendant la semaine commençant ce soir. C'est une pièce remplie de mélodies attrayantes, de danses remarquables, et de dialogues amusants. Les décors et la mise-en-scène sont splendides, les costumes des actrices sont du dernier chic.

Quant aux artistes ils sont d'un talent exceptionnel, et l'on peut citer, par exemple, Percival Knight, Isabella Randolph, Mabel Withee, Della Niven et autres.

ORPHEUM.

Houdini, le célèbre magicien sera l'attraction principale à l'Orpheum pendant la semaine prochaine. Il fait des tours en apparence impossibles, l'un de ces merveilleux spectacles le représente se sauvant d'une mort horrible dans une cage hydraulique d'invention chinoise. Il possède aussi le secret du truc de l'Aiguille, dont les négotiers de l'Inde sont les seuls détenteurs.

Au programme: Williams et Wolfus, pianistes experts; les danses extraordinaires des "Enfants de Bouddha"; les pas chorégraphiques étonnants de Mlle Ray Samuels; la comédie épatante en un acte "Don't walk in your sleep," représentée par Walter V. Milton et sa troupe; les dialogues de Mack et Vincent; les exhibitions des cyclistes Ben Beyer et ses compagnons; le cinéma de l'Orpheum et l'orchestre de concert de l'Orpheum sous la direction du Prof. E. E. Tosso.

TOITURES

Protecs, goudrons, etc., en quantité. Toiles et matelas garantis. Fourrages et pailles à l'unité.
R. V. REDMOND & SON.
 314-316-318-320 rue Chartres.



HOUDINI, LE MAGICIEN, A L'ORPHEUM

AMUSEMENTS

AMUSEMENTS

PRX: Mat. et Soirée 25c à 1.00
 Soirées: mat. sem. 50c à 1.50

TULANE CE SOIR À 8:15

JOHN P. SLOCUM

La comédie musicale la plus récente, et le plus grand succès de l'année entière.

Et qui a tenu New-York en un tourbillon de chansons, de danses, et de rire toute la saison dernière.

NOBODY HOME

Un choeur de modèles en revue de modèles.

SEIBEL LAYMAN et SYLVIA CHAUSAE.

Tout récemment du "Palace Théâtre," New-York

La distribution des rôles "Eastern" et "Metropolitan" comprenant, PERCIVAL KNIGHT.

Henry MacDonagh	Beatrice Price	Bena Parker	Mark Taylor
Nashel White	Edward Price	Walter Keith	Arthur Josiah
John Lauson	Arthur Price	Marguerite Von	Ernest Samuel
Paula Dixon	John Price	Law Christie	Ray Turner
Vincent Cassidy	John W. Blane	John Christie	John Turner
Robert Just	John W. Blane	John Christie	John Turner
Edwin Agnes	John W. Blane	John Christie	John Turner
Ernest C. Vere	John W. Blane	John Christie	John Turner
Chas. Drummer	John W. Blane	John Christie	John Turner

UN LIVRE BLANC.

Une proposition embrassante pour l'Allemagne.

En avril dernier, un croiseur auxiliaire anglais, le "Baralong", coula un sous-marin allemand en vue des côtes d'Irlande. M. de Pethmann-Hollweg avait dénoncé "ce crime" dans son dernier discours au Reichstag et avait accusé la Grande-Bretagne d'avoir, en cette occasion, transgressé les règles d'une guerre civilisée.

L'audace était grande de la part du porte-parole du gouvernement qui a fait de la violation de toutes les lois humanitaires la règle de sa conduite dans cette guerre. Le Foreign Office n'en a pas moins eu devoir répondre à un mémorandum qu'avait adressé l'Allemagne aux neutres par un "Livre blanc" qui visait à être publié à Londres, et qui contenait la réputation de sir Edward Grey.

Le secrétaire d'Etat au Foreign Office accepte le principe d'une enquête que réclame l'Allemagne, mais la restriction au cas du "Baralong" serait le comble de l'absurdité. Il rappelle que précisément dans la période où le "Baralong" coula un sous-marin allemand et sauva le "Fryebahn" menacé par le pirate, les Allemands torpillèrent et coulaient l'"Arabic", sans avertissement, et tuèrent de ce fait 47 non-combattants, qu'un contre-torpilleur allemand canonna, dans les eaux danoises, un sous-marin anglais échoué et sans défense, lançant des obus con-

tre les marins qui tâchaient de gagner la terre; qu'un autre sous-marin coula le vapeur de commerce, "Ruxel", toujours sans avertissement, et canonna l'équipage qui s'était réfugié dans des canots.

Ces trois faits s'étant passés dans les quarante-huit heures qui ont suivi ou précédé l'affaire du "Baralong", sir Edward Grey estime que les quatre cas pourraient être soumis à une cour d'enquête impartiale, composée, par exemple, d'officiers de la marine des Etats-Unis.

La proposition de sir Edward Grey est du 14 décembre.

L'Allemagne ne paraît pas y avoir encore répondu.

La population new-orléanaise.

Le bulletin de la Nouvelle-Orléans de cette année, publié par M. W. L. Soards, démontre une augmentation de population de 6,000. Cette augmentation prouve que notre ville grandit d'une façon très satisfaisante et sûre, ce qui a décidé M. Soards de se préparer à publier trois colonnes par page, au lieu de deux, dans le prochain bulletin.

Chaleur vive et instantanée

Appliquez une allumette Dans cinq minutes LE POELE A HUILE PERFECTION SANS FUMEE répand le confort et la chaleur.

Le Perfection rend toute chambre libre du froid, confortable et chaude. Il est léger et peut être porté dans l'endroit que vous voulez réchauffer.

STANOCOLA BURNING OIL

est la meilleure huile pour le poêle Perfection et pour tous besoins domestiques. C'est une huile qui donne 10 heures de confort absolu tiré de chaque gallon. Nos wagons vous la délivrent à domicile dans des bidons propres, maniables, et qui ne coulent pas.

STANDARD OIL CO. OF LA. (Nouvelle-Orléans)

Insister sur le "Perfection Oil Heater" et cherchez la marque à Triangle. Si votre marchand ne peut pas vous en fournir, écrivez nous directement.



Grand Prix Exposition Panama-Pacific

PERFECTION



PERFECTION